

Stilvolle Entlassfeier in zünftigem Ambiente

Verabschiedung der diesjährigen Absolventinnen und Absolventen der Landwirtschaftlichen Berufsschule an der Öhringer Richard-von-Weizsäcker-Schule

13 Absolventinnen und Absolventen der Landwirtschaftsabteilung an der Öhringer Richard-von-Weizsäcker-Schule (RWS) feierten am vergangenen Mittwoch ihren erfolgreichen Schulabschluss in der Besenwirtschaft Busch. Im gemütlich-urigen Ambiente beglückwünschte Schulleiter Uwe Stiefel die nun Ehemaligen zu ihrem Abschluss und betonte, dass es sich um mehr als einen Schulabschluss handele: Vielmehr hätten die jungen Leute eine Qualifikation in einem Bereich erworben, der von vielen unterschätzt, für alle jedoch lebenswichtig sei, der Landwirtschaft nämlich. Durch ihren Einsatz hätten die Absolventinnen und Absolventen gezeigt, dass sie bereit sind, sich für das Gemeinwohl einzusetzen. Bevor die Zeugnisse mit immerhin zwei Preisen und zwei Belobigungen überreicht wurden, griff Uwe Bauer, Lehrer für Agrarbiologie und Landwirtschaft an der RWS, die Worte des Schulleiters auf und betonte, dass Nachhaltigkeit und Umweltschutz heute zu den selbstverständlichen Qualifikationen eines Landwirts und einer Landwirtin gehören. Gleichzeitig erinnerte er an turbulente, lehrreiche und spannende, aber auch lustige Ereignisse und Ausfahrten während der Schulzeit, bei denen viel Gemeinsinn entwickelt worden sei. Und dies war auch beim gemeinsamen Abendessen spürbar, mit dem der offizielle Teil des Abends ausklang.



Die diesjährigen Absolventinnen und Absolventen sowie ihre nun ehemaligen Lehrer/-innen feierten gemeinsam den erfolgreichen Abschluss an der Öhringer Richard-von-Weizsäcker-Schule. Foto: privat



Hannes Blachut bedankt sich im Namen seiner Mitschüler/-innen bei seinem Lehrer Uwe Bauer. Foto: privat